

*Wenn es einen Glauben gibt,
der Berge versetzen kann,
so ist es der Glaube
an die eigene Kraft.
Marie von Ebner-Eschenbach*

Traurig, doch in Liebe und Dankbarkeit an die vielen schönen Erinnerungen, müssen wir Abschied nehmen von

Frau Trudi Morand-Krähenbühl

Geschäftsleitungsmitglied und Firmengründerin der MORAND Transporte AG

19. Dezember 1935 bis 22. Januar 2015

Nach langer, geduldig ertragener Krankheit ist sie in ihrem geliebten Zuhause friedlich eingeschlafen.

Wir trauern um eine herzengute und starke Persönlichkeit. Mit viel Engagement und Herz war sie während 29 Jahren für die Firma tätig. Wir verdanken ihr einen wesentlichen Anteil an der Entwicklung unseres Unternehmens. Sie war allseits sehr beliebt und genoss eine grosse Wertschätzung. Wir werden uns immer gerne an sie erinnern.

Traueradresse:
Brigitte Morand
Dählenweg 15
3054 Schüpfen

In tiefer Trauer:
MORAND Transporte AG
Münchenbuchsee
Geschäftsleitung und Mitarbeitende

Die Abdankung, zu der Sie freundlich eingeladen sind, findet am Freitag, 30. Januar, um 13 Uhr in der Kirche Münchenbuchsee statt.

Die Urnenbeisetzung erfolgt später im engsten Familienkreis auf dem Friedhof Zollikofen.

An Stelle von Blumen gedenke man der Krebsforschung der Frauenklinik, Inselspital Bern, BEKB Bern, Inselspital-Stiftung, 3010 Bern, CH28 0079 0020 0800 0426 7, Vermerk: FFG-010.